Besuch der französischen Gastschüler vom Collège Gambetta in Paris

Vom 14. bis zum 21. Februar fand am Scheffel-Gymnasium der Gegenbesuch der französischen Austauschschüler vom Collège Gambetta in Paris statt. Da die Schüler und Schülerinnen sich bereits vom Besuch der deutschen Schüler in Paris kannten, war die Vorfreude auf beiden Seiten groß. Insgesamt vierzig französische Gastschüler besuchten mit ihren französischen Lehrern Laurent Gibert, Gudrun Scherer, Axelle Amara und Hélène Galinier das Scheffel-Gymnasium.

Die Aufnahme in den deutschen Gastfamilien verlief sehr herzlich und die kleinen Tücken des deutschen Alltags wurden gemeinsam gemeistert. An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an alle Gastfamilien.

Das Programm der Austauschschüler war vielfältig. Nach dem offiziellen Empfang durch Herrn Lienemann konnten Franzosen und Deutsche bei einem gemeinsamen Spielenachmittag ihre Sprachkenntnisse ausprobieren. Außerdem bestand neben zahlreichen Ausflügen die Möglichkeit, am Unterricht der deutschen Schüler teilzunehmen. Auch wenn es die Sprachkenntnisse noch nicht erlaubten, dem Unterricht wirklich zu folgen, fielen den französischen Schüler einige Unterschiede zum gewohnten französischen Unterrichtsalltag auf.

Solche Unterschiede traten während des gesamten Aufenthalts immer wieder auf, sei es im alltäglichen Familienleben, sei es in der Schule oder auf den Ausflügen. Auf diese Weise lernten die französischen und die deutschen Schüler gegenseitig voneinander.

Wir hoffen, dass vielleicht einige französische und deutsche Schülerinnen und Schüler über diesen Austausch hinaus auf privatem Weg in Kontakt miteinander bleiben!

